

## Se firman más de medio millón de contratos indefinidos al mes, pero el paro baja en 57.835 personas

- USO denuncia la progresiva devaluación del contrato indefinido, que no garantiza ni dejar el paro ni tener un empleo estable
- Solo el 40 % de esos contratos se corresponden con una jornada completa

Madrid, 3 de junio de 2025.- El paro ha bajado en 57.835 personas en mayo; con casi 43.000 personas que han conseguido empleo en el sector de los servicios.

Por sexo, el paro entre las mujeres ha bajado ligeramente más que entre los hombres. Sin embargo, la estructura del desempleo en nuestro país aún muestra una brecha importante: el 55,93 % de las personas en paro son mujeres. Es decir, por cada 20 parados, más de 11 son mujeres y menos de 9, hombres.

También ha descendido más el paro entre los menores de 25 años que entre los de más edad. Un dato habitual por estas fechas, al haber terminado las clases en muchas enseñanzas y dar comienzo la precaria temporada veraniega, caldo de cultivo de los primeros empleos jóvenes.

### La devaluación del contrato indefinido

Pero la que debería ser la mejor noticia de los datos del paro, la de contratos indefinidos, es, sin embargo, un largo funeral por el contrato que, hasta 2021, representaba la estabilidad en el empleo. En este mes de mayo, se han suscrito nada más y nada menos que 552.697 contratos indefinidos, un total de 2.559.160 en lo que llevamos de año.

“A un ritmo así, de medio millón de contratos indefinidos al mes, deberíamos ser el país del paro 0. Sin embargo, vemos, mes tras mes, que eso solo se traduce en pequeñas bajadas del paro. Y, otros meses, incluso en subidas. El contrato indefinido es altamente inflamable en España, arde con tal facilidad que dura menos de una semana”, denuncia Joaquín Pérez, secretario general de USO.

Además, de esos contratos, solo el 40 % se corresponde con jornadas completas, sumando el otro 60 % las jornadas parciales o discontinuas.

Esta parcialización de la contratación, que ha registrado un aumento notable desde la entrada en vigor de la última reforma laboral, provoca que, además de los parados, 1.137.213 personas ocupadas estén inscritas para demandar un mejor empleo.